

平成27年(2015年)11月号

宮 通 信

和歌山市立宮小学校 Tel 473-6131

アサガオの種

運動会が5月末だったこともあり、今年の二学期、特に10月は例年になく穏やかな流れの中で過ぎ去ったような気がします。六年生の修学旅行や五年生の宿泊学習なども、気候の良いこの時期に実施できました。また、国体観戦、きいちゃんダンス、お城の忍者と、例年経験していない活動もたくさんできました。9月のシルバーウィーク明けにも祝日が続いたこともあり、カレンダーの上でもゆったりと過ごせたようです。

そんな休日のある日、自宅で朝顔のツルの始末と種取りをしました。この朝顔は、息子が一年生の時に学校で育てた後、種で持って帰ってきたものです。ろくに世話をしていないのに、あちらこちらに飛び散った種が毎年育って花を咲かせてくれています。

一年生の子どもたちも、種取りをしていたなあと思いつつ「学校って、それぞれの家庭の生活に、なんてないことだけれど深く、深く関わっているんだなあ。」と、今更ながら、しみじみと感じ入りました。

息子は六年生、いよいよ来春卒業です。朝顔も、そろそろ卒業でしょうか。みなさんのご家庭では、朝顔はどうしていますか。

すてきなゴミ置き場

学校前の松島本渡線が供用開始されて早二か月が過ぎました。交通の流れはもちろんのこと、通学路を含む子どもたちの登下校のあり方にも、大きな変化を及ぼしました。道路側に面した保健室や特別教室への騒音なども気になるところです。

さて、そうした目立った変化の裏で、実はもう一つの難しい問題が起こっていました。それは、「ゴミ置き場」についてです。

もともと、学校から出されるゴミの袋は、校舎の南側、フェンス外側の地面に収集日には並べていました。その場所は、まるでそこまでが学校の敷地だと思わせてしまうような境目があり、隣接している道路とは、地面の色から違って見えていました。それが、道路の供用開始とともに整備されて、きれいなアスファルトが敷かれ、車の停止線までひかれてしまいました。どうやら、このままでは、通行する車の邪魔になってしまいます。

校務員さんに相談したところ、さっそくフェンスの一部を取り外してゴミ置き場を作ってくれました。ゴミの量によって並べ方に工夫が要るもの、これで一安心です。

ちなみに、外したフェンスをすき間に取り付けているので、通り抜けできません。このあたりでは、遊ばないでね。

(教頭 淵川保直)



11月の予定

日	曜	行 事 等
1	日	市内一斉防災訓練9:00
2	月	登校指導 セーフティーネットの日
3	火	文化の日
4	水	研究授業(5年1組) 児童下校13:25(5年1組は14:30頃)
5	木	津波防災の日(避難訓練) 禁煙教室(6年)
6	金	
7	土	子どもセンター(タグラクビー) 土曜教室
8	日	日曜参観と講演会 参観授業2限9:45～ 講演会10:45～ 児童下校12:00
9	月	振り替え休業
10	火	諸費振替 移動図書館
11	水	研究授業(6年3組) 児童下校13:25(6年3組は14:30頃)
12	木	音楽鑑賞(3限) ふれあい交流給食(4年)
13	金	
14	土	陸上競技大会(紀三井寺サブ陸上競技場) おもしろ科学まつり(和大)
15	日	おもしろ科学まつり・公開体験学習(和大)
16	月	学校開放週間～20日(金)まで
17	火	避難訓練(不審者)
18	水	第2回教科等別研修会 児童下校13:00頃 モアレ5年
19	木	みのりの集会(2限) 歯科検診2,6年
20	金	
21	土	
22	日	(市)PTAソフト・バレー中央大会
23	月	勤労感謝の日
24	火	移動図書館
25	水	研究授業(2年2組) 児童下校13:25(2年2組は14:30頃)
26	木	歯科検診3,5年
27	金	社会見学(花王石鹼)(5年1, 2組) 紀伊風土記の丘(6年)
28	土	家庭科作品展(市民会館展示室) 土曜教室
29	日	家庭科作品展(市民会館展示室)
30	月	
予定月	12月 1日(火)登校指導 12月 8日(火)県學習到達度調査 12月 24日(金)2学期終業式	★日没の時刻もずいぶん早くなりました。夕刻、暗くても遊んでいると、事故や事件にあう危険がいっぱいです。明るいうちに帰宅できるように、お家でも話しあってみましょう。

※子どもたち見守り隊の皆様や保護者の皆様には、児童の登下校の見守り活動等において、いつもお世話になりますありがとうございます。今月(11月)は2日がセーフティーネットの日になっていますのでよろしくお願ひします。